

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Sambang ke Pangkalan Ojek, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 28, 2024 - 11:40



Polres Cianjur Polda jaber — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melakukan kegiatan sambang ke pangkalan ojek pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini

bertujuan untuk memberikan edukasi dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para pengemudi ojek, sekaligus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasi atas kegiatan ini. "Sambang ke pangkalan ojek adalah salah satu upaya kami untuk mendekati diri dengan masyarakat serta memastikan mereka mendapatkan informasi yang tepat terkait kamtibmas. Pengemudi ojek merupakan mitra penting dalam menjaga keamanan lingkungan karena mereka berada di lapangan dan dapat menjadi mata dan telinga bagi polisi," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai pesan penting, seperti kewaspadaan terhadap tindakan kriminal, pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, serta menjaga ketertiban umum. Selain itu, mereka juga mengajak para pengemudi ojek untuk segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya aktivitas mencurigakan di sekitar mereka.

"Peran serta masyarakat, termasuk pengemudi ojek, sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, kita bisa bersama-sama mencegah terjadinya tindak kejahatan," lanjut Kapolsek.

Para pengemudi ojek menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan adanya arahan serta informasi yang diberikan. "Kami merasa lebih aman dan terinformasi dengan adanya kunjungan dari pihak kepolisian. Ini juga membuat kami lebih waspada dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ungkap Pak Dedi, salah satu pengemudi ojek di pangkalan tersebut.

Kapolsek Cugenang juga menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kegiatan sambang seperti ini akan terus kami lakukan secara rutin. Kami berharap masyarakat, termasuk para pengemudi ojek, dapat selalu berkoordinasi dengan polisi untuk menciptakan kamtibmas yang kondusif," jelasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menambahkan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami sangat mengapresiasi dukungan dari masyarakat, khususnya para pengemudi ojek, yang telah bekerjasama dengan baik dalam menjaga keamanan. Kami akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat," tuturnya.

Dengan adanya kegiatan sambang ke pangkalan ojek oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, diharapkan tercipta hubungan yang lebih harmonis antara polisi dan masyarakat serta terwujudnya lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh warga.